



El Dr. Pedro Flores Leal es Licenciado en Informática por el Instituto Tecnológico de Culiacán. Realizó sus estudios de Maestría en Administración de Tecnologías de Información en el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM) Campus Monterrey. Realizó sus estudios de Doctorado en Ciencias de la Administración en el Instituto Politécnico Nacional (IPN). Realizó un Posdoctorado en la Universidad Autónoma de Occidente (UAdeO) en el Doctorado en Ciencias Administrativas.

Pertenece al Sistema Nacional de Investigadores en Nivel Candidato. Es profesor de tiempo completo de la UAdeO adscrito al Departamento Académico de Ciencias Económico-Administrativas de la Unidad Regional Culiacán, ha impartido materias en licenciatura, maestría y doctorado. Ha tenido Perfil PRODEP. Desde el año 2021 forma parte del Núcleo Académico Básico de la Maestría en Administración y el Doctorado en Innovación y Administración de las Organizaciones de la Unidad de Educación Virtual, en los cuales trabaja las líneas de investigación y docencia en innovación, emprendimiento y desarrollo basado en conocimiento.

Es Coordinador de Vinculación de la Región Noroeste de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), en donde promueve la transferencia de mejores prácticas para la colaboración entre instituciones.

En la UAdeO formó parte del equipo para crear la Unidad de Educación Virtual en 2020 y el Sistema de Gestión del Aprendizaje Lince (SiGAL).

Fue Director de Investigación y Posgrado de la UAdeO de 2019 a 2021, en donde trabajó en un programa de calidad para asegurar la permanencia de programas de posgrado en el Programa Nacional de Posgrados de Calidad (PNPC) del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACYT) y promovió el ingreso al Sistema Nacional de Investigadores.

Forma parte de la red Get-In de gestores de transferencia de tecnología en vinculación con la DAAD de Alemania, Universidad Autónoma del Estado de Hidalgo, University of Kassel y University of Applied Sciences of Brandenburg.

Fue profesor de planta del ITESM Campus Monterrey de 2001 a 2005 y del ITESM Campus Sinaloa del 2006 al 2015. Fue parte del Senado Académico del ITESM en el 2015. Recibió el certificado de Rediseño de la Práctica Docente en 2005 y la Clasificación Docente de Profesor Asociado en la vía de Consultor en el 2006.

Fue director del Parque de Emprendimiento e Innovación Sinaloa (PEIS) y Encargado de la Oficina de Transferencia Certificada del ITESM, Campus Sinaloa.

En la formación de recursos humanos, ha codirigido una tesis de doctorado, ha asesorado una tesis de doctorado, ha sido sinodal de 4 tesis de maestría y ha participado en un comité de tesis de maestría.

Ha participado como coautor en 6 libros y en la publicación de 3 artículos en revistas arbitradas, 2 como primer autor.

Ha participado como gestor e investigador en 15 proyectos de CONACYT del Programa de Estímulos a la Innovación (PEI) de 2011 a 2015, que han dado como resultado la generación de 5 solicitudes de patente, 20 derechos de autor y 4 marcas, así como la participación de más de 32 investigadores y 7 instituciones de educación superior en vinculación.

Ha participado en más de 7 proyectos sobre gestión y desarrollo basado en conocimiento formando parte del Centro de Sistemas de Conocimiento del ITESM Campus Monterrey de 2001 a 2017 en organizaciones como Petróleos Mexicanos (PEMEX), Volkswagen de México, Aeroméxico, Cementos Mexicanos (CEMEX), Mabe, Hospital de Ginecología y Obstetricia de Monterrey e Instituto Mexicano del Petróleo (IMP).

Ha participado en la organización de talleres, diplomados y cursos sobre gestión del conocimiento, gestión de la tecnología, propiedad intelectual, emprendimiento e innovación con diversas instituciones como el ITESM, CONACYT, Instituto de Apoyo a la Investigación y la Innovación en Sinaloa, y el Centro de Competitividad e Innovación.

Ha impartido conferencias y ponencias sobre Desarrollo Basado en Conocimiento e Innovación en diversos foros y congresos.

A través de su trabajo como asesor ha trabajado con empresas para realizar proyectos de consultoría, emprendimiento, innovación y gestión de la tecnología, algunas en la región Noroeste, como Coppel.

Por su trayectoria profesional fue reconocido por el Club Rotario de Navolato, Sinaloa como Gente de Bien 2012.

En su interés por el desarrollo social, político y económico ha participado como evaluador del Premio Nacional de Tecnología e Innovación, ha sido asesor del Instituto Estatal Electoral (IEES) de Sinaloa para la implementación del Programa de Resultados Preliminares (PREP), forma parte del Consejo de Premiación del Premio Estatal de Derechos Humanos en Sinaloa, es integrante de la Comisión Intersecretarial para la Atención del Desplazamiento Forzado Interno en Sinaloa gestionada por la Secretaría de Bienestar y Medio Ambiente (SEBIDES) del Estado de Sinaloa, y forma parte Foro Consultivo de Ciencia, Tecnología e Innovación del Estado de Sinaloa.

Ha ocupado el cargo de Vicerrector de Operación Institucional en la UAdeO desde 2021.

Está casado con la Dra. Diana Angelina Urias Lugo. Padre de Pedro Alberto, Diane y Diego. Reside en Culiacán, Sinaloa. Nació en Navolato, Sinaloa.